

Izquierdistas Argentinos Mataron a 5 Policías y a un ex Militar

Emboscada a los Agentes

- ★ Regresaban de Vigilar la Casa Presidencial
- ★ El Comodoro Longriotti Murió en su Domicilio
- ★ Denuncia el PC el Secuestro de Cuatro Jóvenes

BUENOS AIRES, 26 de octubre. (AP-AFP)—Cinco policías murieron hoy en una emboscada tendida por guerrilleros de izquierda en las afueras de Buenos Aires. Con esto, el número de muertes políticas ocurridas en Argentina desde que empezó el año ascendió a 604.

Cuatro agentes murieron en el acto y el quinto fue ejecutado junto a un árbol en la localidad de San Isidro, a 30 kilómetros al norte. Los cuatro primeros son Pedro De la Torre, Juan Costa, Juan Fernández y Lidio Cejas. Se presume que los atacantes son miembros del Ejército Revolucionario Popular (E.R.P.) o de los Montoneros.

Los policías viajaban en dos patrullas. Regresaban después de terminar su guardia en la residencia presidencial de los Olivos, cuando fueron sorprendidos por los terroristas, que iban en tres autos. Testigos afirmaron que se hicieron disparos también desde algunas azoteas; todos los atacantes huyeron, llevándose las armas de los policías, que no alcanzaron a responder el fuego debido a lo sorpresivo del ataque.

Según el informe oficial, cuatro murieron dentro de las patrullas y otro fue fusilado junto a un árbol.

La señora Perón pasa el fin de semana en Mar del Plata. Mientras la policía es la encargada de vigilar el exterior de su casa, el ejército hace lo mismo en el interior.

Por otra parte, supuestos guerrilleros de izquierda, ase-

sinaron anoche en su domicilio al comodoro retirado de la aeronáutica argentina, Arturo Longriotti, de 49 años. Los extremistas irrumpieron en la casa del comodoro, en Castelar, a 40 kilómetros al oeste de la capital. Lo acbillaron a tiros e hirieron gravemente al hijo mayor de Longriotti.

En Tucumán, el ejército informó de la muerte de un guerrillero, además de los cuatro muertos ayer junto con dos militares durante un enfrentamiento.

El Partido Comunista denunció el secuestro de cuatro de los miembros de su sección juvenil. Estos fueron sacados de sus respectivos domicilios por desconocidos que se identificaron como policías. Entre los desaparecidos está Silvia Poliakoff, de 22 años, quien está encinta. La semana pasada, una joven comunista, también embarazada, fue secuestrada y asesinada.

Un grupo de legisladores oficialistas denunció en Posadas que en el noreste argentino existe penetración brasileña. Asimismo, solicitaron ante la Cámara local que se investigue la existencia de mapas distribuidos en Brasil y en los que localidades argentinas aparecen como de propiedad brasileña.

Aquí en Buenos Aires, el diputado peronista Carlos Palacio Deheza advirtió que si no hay cambios de orientación, es muy difícil que la Presidente Perón termine su mandato.

EL DÍA

Frenar la "Expansión Comunista", Misión de los Ejércitos, Dice el Jefe Militar Uruguayo J. Vadora

MONTEVIDEO, 26 de octubre (UPI).—El presidente de la XI Conferencia de Ejércitos Americanos (CEA), y a la vez comandante en jefe del ejército uruguayo, general Julio César Vadora, declaró hoy que la "expansión comunista" determina un comportamiento estratégico común de los ejércitos americanos.

Vadora, que había suspendido una anunciada conferencia de prensa, citó hoy a los periodistas para informar sobre algunos de los resultados de la conferencia referida, que finalizó ayer.

Al aludir a la "expansión comunista", Vadora expresó que la finalidad de los ejércitos es "evitar, impedir y eliminar su propagación a través de medidas que tiendan a afianzar la seguridad interna".

Reconoció Vadora que hubo países que discreparon "no con la forma de combatir la subversión" sino con el origen de ella.

Pese a que no mencionó a esos países, se supo por las propias declaraciones de los respectivos delegados, que fueron Perú y Panamá.

FINALIDAD DE LAS REUNIONES MILITARES

Tras decir que el temario fue secreto "por razones de seguridad", el militar uruguayo

expresó que se fijó, a través de los reglamentos aprobados aquí, la finalidad de estas conferencias, que es particularmente la de combatir la agresión del comunismo internacional.

"Recalco, particularmente, porque no quiero decir que no haya otras agresiones", agregó.

Señaló que la aprobación de la "finalidad" de las conferencias fue hecha por mayoría, habiendo interpuesto reservas la delegación peruana, de acuerdo con lo expresado por el jefe de era representación, general Jorge Fernández Maldonado.

Según Vadora, no hay una metodología para combatir "la subversión"; ello tiene que ser adoptado de acuerdo con las características de cada país, indicó.

Entre los logros de la conferencia citó como importantes el contacto permanente con los jefes de los ejércitos de América, a fin de conocer los distintos puntos de vista.

Calificó como un tipo de "agresión" el hecho de que se paguen precios bajos por las materias primas que exportan países de América Latina, especialmente, en contraposición con las "altos precios" que se cobran por los productos manufacturados.